

MUESTRA FOTOGRÁFICA NIÑOS DEL MILENIO

Del 11 al 15 de julio próximo, el Proyecto Internacional Niños del Milenio de Save the Children – Reino Unido exhibirá en el Congreso de la República, gracias a las gestiones del congresista Luis Iberico, la muestra fotográfica itinerante del I Concurso Fotográfico sobre Infancia y Pobreza.

La muestra fotográfica consta de una selección de 178 fotografías en blanco y negro y a color, enviadas por fotógrafos profesionales y aficionados al Primer Concurso de Fotografía convocado en el 2004 por la Coordinación Nacional de Niños del Milenio en el Perú. Estas imágenes son elocuentes de la grave situación de la infancia en el Perú, vista a través de los lentes de 77 fotógrafos. La curación de la muestra estuvo a cargo de Eliana Villar y José Chuquiure. La muestra es exhibida en 8 módulos transportables y un prisma.

Niños del Milenio, es un proyecto cuyo objetivo central consiste en formular recomendaciones de políticas públicas que beneficien a la infancia que vive en condiciones de pobreza y su estrategia está basada en un estudio de quince años de duración (2001 -2015). Internacionalmente el proyecto se conoce como Young Lives: an international study of childhood poverty y se ejecuta simultáneamente en Vietnam, Etiopía, India y Perú. En el Perú, Niños del Milenio es implementado por el Instituto de Investigación Nutricional (IIN), el Grupo de Análisis para el Desarrollo (GRADE) y Save the Children-Reino Unido (SC-UK). Toda la información sobre sus estrategias de incidencia así como sobre el diseño de su investigación se encuentran disponibles en www.ninosdelmilenio.org.